
浜嶋です。 

こんばんは。 

 

合同運動会では、ちょっと寂しい思いがありました。「１６団が今年で最後の参加になる」

という話です。それに関連する話がいろいろつながりました。 

 

１６団の応援合戦の歌は聞こえましたか。岡野副団委員長が、上神団委員長からのお礼

のメールに対して、 気持ちは応援合戦で披露した歌で表していると言っています。 

 

 少ないけどガンバル ぼくらの団は 

 優勝したことも あーたっけ 

 今日も元気に 競技する 

 ぼくらはスカウト１６団 

 

 雨の日もある 風の日もある 

 たまに晴れたらまるもうけ 

 

 私は、１６団の応援合戦で「優勝したことも あーたっけ」を聞いたときに、「応援合

戦で、そんな過去の話にしないでよ」という気持ちで胸が熱くなり、涙が出てしまいまし

た。直後に山本裕さんと大藪隊長にそのことを伝えました。また、各団委員長への返事に

もそのことを下記のように書いて送りました。 

 

岡野さん 

 

応援合戦の歌詞を書いていただきましたね。 

「優勝したことも あーたっけ」を聞いた時、涙が出てしまいました。過去だけのこと

にしないようにしましょうね。お互いに隣どうしの団です。何かお手伝いできないかと漠

然と考えていました。何らかの形で運動会に参加できないかも反省会で話し合えたらどう

かと思っています。これまでにＢＶＳ隊、ＣＳ隊で、合同隊集会もさせていただきました。

団同士が連携して、隊員募集を行うことなども考えられないか。 

今年は、具体的なことをいろいろ話合っていきましょう。 

 

また、植村委員長が２２団の反省文を返信してきたときに、このことと運動会の意義に

ついて、次のように書いています。以下は無断で掲載しています。ごめんなさい。 

団会議時（２０日）に浜嶋団委員長のメールを、ご許可無で読み上げてしまいました。

１６団の「優勝したことも有ったけ」では、浜嶋団委員長と同じく目頭が・・・ 



たぶん、みなさんも小塩さんの誇らしげな顔を思い浮かべておられたのでは。 

 

多くの人数で開催する運動会は良いですね。 

運動会はゲームを組立て、勝を取りに行く為の戦略を立て、スカウト精神に基づいて計

画・実践していくボーイスカウトの運動会は、素晴らしい機会です。日々の努力が実り、

努力した団に優勝の二文字が栄誉として戻ってきます。今しかできない体験をスカウト達

に経験してほしいですね。 

 

私は、植村団委員長の運動会の認識に大賛成です。 

他団の団委員長とは、団委員長会議や地区行事でいつも顔を合わせて、互いに情報交換

や相談し、協力をしています。団委員長同士が同じような考え方をしていることとそれを

共有できることに喜びを感じます。 

今回、１６団を思う気持ちで共に涙を出したことを確認できたことは良かったです。合

同運動会に参加する団の団委員長とは、いい意味で対抗意識はありますし、互いに助け合

う気持ちがあります。 

 

ボーイスカウトは、すべて仲間です。リーダーはほくせつ地区に多数の仲間を持ってい

ます。スカウトも団の中の仲間だけでなく、ほくせつ地区の仲間も作りましょう。運動会

のテーマは、「仲間を作ろう」でした。ＢＶＳ隊から少しずつ始めましょう。ＶＳ隊になる

と地区のベンチャースカウトの集会もあります。同じ趣味や目標を持った仲間や友達がで

きることは素晴らしいことです。 

 

団委員長を６年間もやっているから徐々に仲間が増えてきたんでしょう。スカウトを継

続しましょう。長くやりましょう。そして、積極的に仲間を作りましょう。２７日からカ

ブ隊は、５団と合同で舎営を行います。仲間を作りましょう。 


